

愛知県三河地方でバイオディーゼル燃料をめぐつて供給、製造者の動きが活発化している。ガソリンスタンドを運営するマルシメ（愛知県豊橋市）は2日、太陽石油系列の直営スタンドでバイオディーゼル燃料の販売を開始。サーラエナジー（同）は豊橋市のゴミ収集車に5月から同燃料の供給を始めた。またレボインターナショナル（京都市下京区）は4月に田原市で同燃料の生産拠点を稼働した。脱炭素社会実現に向けサプライチェーン（供給網）が強固になりつつある。

（名古屋・星川博樹）

マルシメが扱うのは東名高速道路インター導入が進む建設業者向けに供給する。同社はステル（FAME）をタンド近くでダム建設年内に豊橋市内で新たに供給拠点を開設する。5%未満混合する「B5」が田原市で一般消費者向けと併せ、バイオディーゼル燃料の木関連の需要をとらえ

## 広がるバイオディーゼル

「と同社の大熊康文社長は狙いを明かす。サーラエナジーは2024年10月から豊橋市の公用車向けに試験供給をスタートした。同社は07年にバイオディーゼル燃料の取り扱いを開始。東三河と静岡県西部の飲食店など1000軒から廃食用油を月間2万t回収し、同2800tの同燃料を供給している。

「地産地消のエネルギー

## 愛知・三河で地産地消

### 産業の脱炭素需要つかむ

「で、脱炭素にも貢献も計画している。需要を拡大したい」と同社の担当者は意気込みを語る。

レボインターナショナルが田原市に持つ愛知工場は、同燃料を1日当たり3万t生産する能力を持つ。地域製

造業のボイラーや産業車両の燃料需要を見込む。同工場は、混合すると全量には持続可能な燃料が課税されない引取税は課税されないことが、混合すると全量に税が課せられる。この航空燃料（SAF）の生産が、混合感につながることもバイオディーゼル燃料の割高感につながる。関係者からは「脱炭素に貢献するバイオ

リ10~20円高くなることから、トラック業界などでは採用が進んでいない。

現状、バイオディーゼル燃料は100%や産業車両の（B100）なら軽油燃料需要を見込む。同工場は、混合すると全量には持続可能な燃料が課税されない引取税は課税されないことが、混合感につながることもバイオディーゼル燃料の割高感につながる。関係者からは「脱炭素に貢献するバイオ

